

2024年がスタート！今年もよろしくお願ひします

2024年1月1日には能登半島地震が起こり、2日には羽田空港での航空機衝突事故と、大変な新年のスタートとなりました。連日辛い報道がある中、懸命な救助作業や支援活動、そしてスポーツ会場では、他県の高校生による石川県代表チームへの応援等、人の温かさを感じ、人との関わりの大切さをかみしめています。



三崎小は、今日、3学期の始業式を迎えました。子どもたちが元気に登校し、またにぎやかな学校にもどり、いつも通りの生活が始まることに、これまで以上に感動しています。『1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る』と言われるように、3学期はあっという間に過ぎてしまいます。この短い期間に、子どもたちがまたたくさんの頑張りやチャレンジを見せてくれることを楽しみにしています。今学期も、「やさしく かしこく たくましく」そして、いろんなことに「チャレンジ」して頑張っていきましょう。

今年も、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

待ちに待った「大谷グローブ」が届きました

12月25日、待ちに待った「大谷グローブ」が三崎小学校に届きました。

2学期終業式直前だったので、とりあえずお披露目だけでもしようと、まだ段ボールに入ったままの状態を体育館に運び、教頭先生が子どもたちに紹介してくれました。子どもたちにグローブのお披露目をする、いきなり「わー！！」ともものすごい歓声があがりました。中には、飛び跳ねて喜んでいる人もいました。大人気の大谷選手です。ものすごい選手なのですが、「大谷グローブ」が届いたことで少しだけ身近に感じてきました。きっと、子どもたちはこれからますます大谷選手を応援することでしょう。そして、3学期から野球で遊ぶ人が出てくることと思います。



みんな、グローブを大切に使いましょうね。
大谷選手、本当にありがとうございました。

「子ども民生委員」の活動

10月に全校で植え育ててきた『じんけんの花』を地域の方にも楽しんでもらおうと、12月25日に5・6年生が代表して各区長場等を回り、プランターを一つずつ置かせていただきました。

例年は児童会のメンバーで回って来ていましたが、今年は初めて「子ども民生委員」の活動として、社協の方にも来ていただき、5・6年生のみんなまで回ってきました。プランターを置かせてもらうときにはあいさつや少しの雑談もでき、短時間ではありましたが地域の方との交流もできたのではないかと思います。



渡して終わりではなく、自分たちでも花のお世話ができるといいですね。

土佐清水市陸上記録会入賞おめでとう！！

5年男子100m	6位	5年女子幅跳び	2位
5年男子60mハードル	4位	6年女子50m	3位
5年男子高跳び	3位	6年女子100m	3位
5年男子1000m	1位		

※ 10月に土佐清水市陸上記録会が開催されました。練習の成果が出し切れた人も、少し悔しい思いをした人も授業中や放課後の練習も含め、みんな本当によく頑張りました！！

冬休みに入ってからすぐ、バスの運転手さんをして
 いるさんが前庭の木の剪定をしてくださいました。
 三崎小が地域の方に支えてもらっていることを強く感
 じます。
 ありがとうございました。



【令和5年度 1月の行事予定】

日	曜	学 校 行 事 等	S. B 他
9	火	始業式 スクールカウンセラー来校	16:30
10	水	卒業写真 身体計測	14:20
11	木		16:30
12	金	ALT 移動図書 委員会	16:30
13	土		
14	日		
15	月	第3回市特支交流会	16:30
16	火		16:30
17	水		14:20
18	木	CRT 学力調査	16:30
19	金	ALT クラブ	16:30
20	土	人権参観日	15:30
21	日		
22	月	1/20 振休	
23	火		16:30
24	水		14:20
25	木	中学校体験入学	16:30
26	金	ALT 避難訓練	16:30
27	土		
28	日		
29	月	市人教研究授業 (5・6年)	16:30
30	火		16:30
31	水	ふれあい少年サポート事業 (5・6年)	14:20

【1/20 (土) は人権教育参観日です】

今回は人権教育学習・人権教育講演会・学級懇談会を予定しています。ぜひたくさんの方においでいただきたいと思います。詳細については、本日配布の案内文書をご確認ください。